

Der Vorsitzende gibt das Wort an Frau Hartmann weiter.

Sie erläutert, dass Ziel des Antrags mehr Transparenz hinsichtlich der inhaltlichen Arbeit der Träger sei, der Antrag aber zurückgestellt werden solle vor dem Hintergrund, dass bereits Gespräche mit der Verwaltung zu diesem Thema anberaumt worden seien und außerdem z. T. die Möglichkeit bestehe, Jahresberichte direkt bei Trägern anzufordern.

Herr Erster Stadtrat Hillgruber weist darauf hin, dass sich das Gesprächsangebot der Verwaltung auf Grund des Antrags primär an die Fraktion Bündnis für Bürger richte, aber auch Mitglieder der anderen Fraktionen willkommen seien.

Beschluss:

Zurückgestellt

Eng. entsch. Stelle:

Jugendhilfeausschuss